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Депутатский час
На прошлой неделе с ра-

бочим визитом в районе по-
бывал депутат Тюменской 
областной думы Юрий Ми-
хайлович Конев. В програм-
ме его пребывания в Юрге 
– приём жителей населённых 
пунктов по личным вопросам 
и встреча с журналистами 
районных средств массовой 
информации.

В списке граждан, записав-
шихся на приём к депутату Тю-
менской областной думы шесть 
человек. Люди обращаются в 
депутатскую приёмную в связи 
со сложной жизненной ситуа-
цией, необходимой помощью 
в ремонте жилья, проведении 
водопровода и газа. Важный 
аспект: есть возможность при 
личной встрече рассказать о 
проблеме, о сложностях со-
циального плана, выразить не-
удовлетворённость работой тех 
или иных служб и ведомств. Есть 
возможность прямого диалога.

Павел Иванович Черных, пен-
сионер из деревни Палецкая, 
нуждается в приобретении и 
установке системы отопления. 
Дом холодный. Необходимо 
много дров на отопительный 
сезон. Жена Зинаида Петровна 
тоже пенсионерка. Не отказал 
депутат в помощи. Дело-то жи-
тейское. Насущное. 

Ещё посетитель. Владимир 
Александрович Катковский, 1946 
года рождения, инвалид второй 
группы. Обращается за мате-
риальной помощью на приоб-
ретение многофункциональной 
кровати для жены Людмилы 
Михайловны, парализованной 
и маломобильной. Стоимость 
такой кровати – 36000 рублей. 
Плюс доставка. Накладно для 
пенсионеров. Юрий Михайлович 
с пониманием отреагировал 
на просьбу. Поможет за счёт 
средств депутатского фонда 
частично возместить оплату 
многофункциональной крова-
ти. Районная исполнительная 
власть поможет с доставкой.

Нина Игнатьевна Евсеева 
тепло поблагодарила Юрия Ми-
хайловича. Ей довелось обра-
щаться к нему лично, когда муж 
дочери – офицер Российской 
армии – воевал на Северном 
Кавказе. По инициативе и при 
поддержке депутата его пере-
вели в Москву. Семья военного 

получила там жильё. Когда слу-
чилась трагедия – зять погиб 
– депутат снова принял участие 
в сложной жизненной ситуации 
семьи. Сегодняшнее обращение 
– проблемное, и Нина Игнатьевна 
выражала надежду, что Юрий 
Михайлович компетентно оценит 
ситуацию.

Людмила Максимовна Широ-
бокова обратилась с вопросом о 
налоге на землю, который вырос 
кратно, и уплата за него стала об-
ременительной для сельских жите-
лей, в частности пенсионеров. Об-
ращение принято к рассмотрению.

Жители улицы Юбилейной Юр-
гинского обозначили в качестве 
вопроса, требующего решения, 
состояние дороги. Улица – на 
объездной трассе. Жители просят 
в целях безопасности пешеходов 
установить знаки ограничения 
скорости. 

Поддержка и компетентное 
участие депутата областной 
думы в решении наболевших 
вопросов позволит снять часть 
из них. Постоянное внимание 
к проблемам избирателей, ра-
бота в избирательном округе 
– депутатское кредо. Держать 
руку на пульсе, знать все точ-
ки социально-экономического 
развития территорий своего 
округа. В новом созыве в работе 
депутатской приёмной больше 
гласности. Объявление о дне 
приёма по личным вопросам 
публикуется заранее в районной 

газете. Проводиться они будут не 
только в Юрге – в других сёлах. 
И, если сочтёт необходимым и 
неотложным, Юрий Михайлович 
окажет помощь людям, развитию 
экономики, социальной сферы.

По делам в областном зако-
нодательном собрании. Плотно 
идёт работа по обсуждению 
бюджета на новый год. Как из-
вестно, в главный финансовый 
документ вносятся корректи-
вы в зависимости от динамики 
развития экономики области, 
уровня инфляции, мировых цен 
на нефть. Прогнозируется, что 
приоритеты финансовой поли-
тики останутся прежними. Пра-
вительство области при любом 
раскладе выполнит социальные 
обязательства перед жителями 
региона. Не уменьшится сумма 
бюджетных средств в расходной 
части на развитие агрокомплекса. 
Она сопоставима с суммой 2016 
года. Хотя в целом по доходной 
части есть некоторое сокраще-
ние бюджета. Она составит 108 
миллиардов рублей.

Решение социальных задач 
остаётся приоритетным и не-
зыблемым в деятельности об-
ластной думы. То, что касается 
расходов, связанных с выплатой 
заработной платы, социального 
обеспечения населения, лекар-
ственным обеспечением, другими 
жизненно важными статьями.  Что 
касается строительства и капи-

В формате прямого диалога

тального ремонта учреждений 
социальной сферы, финансиро-
вание расходов прогнозируется 
в меньшем объёме. 

В текущем году пристальное 
внимание будет уделено до-
рожному строительству, ремонту 
автотрасс. По наблюдению де-
путата, низкого качества дороги 
в Вагайском, Юргинском рай-
онах, ряде других территорий 
избирательного округа. Наличие 
хороших дорог – важный фактор 
экономики. Планируется под-
держивать имеющиеся дороги в 
качественном, нормативном, со-
стоянии. От этого будет зависеть 
нормальное функционирование 
всех других сфер жизни террито-
рий. В ближайшее время на за-
седании областной думы бюджет 
на 2017 год будет рассмотрен в 
первом чтении.

Определённую гордость депу-
тата вызывает успешное окон-
чание сельскохозяйственного 
года в районах его избиратель-
ного округа: Ярковский завоевал 
первое место в трудовом сопер-
ничестве в отраслях сельского 
хозяйства агропромышленного 
комплекса Тюменской области по 
итогам 2016 года в первой зоне, 
Юргинский – первый в третьей 
зоне. Это во многом обуслов-
лено вниманием к проблемам 
территорий и предприятий АПК 
комитета по аграрным вопросам 
областной думы, которому при-
надлежит вся законотворческая 

деятельность данной отрасли 
региона. Законодательная осно-
ва предыдущим созывом созда-
на. Новому думскому комитету 
предстоит заниматься реали-
зацией нормативно-правовой 
базы, обеспечивающей дальней-
шее поступательное движение 
агрокомплекса. Вести работу 
по приведению регионального 
законодательства в этой сфере 
в соответствие с федеральным. 
Жизнь не стоит на месте, и за-
конодательство в том числе. 
Оно реагирует на изменения, 
обусловленные экономической 
ситуацией, мировыми процес-
сами.

В целом работа предстоит на-
пряжённая. В повседневной жиз-
ни это встречи в избирательном 
округе: сегодня в Юрге, завтра в 
Голышманово, потом в Нижней 
Тавде и Ярково – озвучивает 
Юрий Михайлович конкретные 
пункты плана своей рабочей 
недели. Плюс два заседания 
Тюменской областной думы. 
Кроме того, это отчёты, работа с 
документами, законопроектами. 
Огромный перечень больших и 
малых дел, за которыми важный 
вектор – избирательный округ, 
его люди, Тюменский регион.

Депутат рассчитывает на до-
верие избирателей, живое со-
трудничество. Ответственность 
и искренность, по словам Юрия 
Михайловича Конева, – главное 
в его работе с людьми. Плюс 
профессионализм, умение ис-
полнять свою работу. Всегда 
старается помочь людям. Прак-
тика показывает, что зачастую 
решение озвученных избирате-
лями проблем – вопросы мест-
ной исполнительной власти. А в 
ряде случаев некое социальное 
иждивенчество: взрослые трудо-
способные дети не заботятся о 
стариках, не стараются решить 
их элементарные бытовые про-
блемы. В этих случаях депутат 
отказывает в помощи, при де-
тальном изучении ситуации. 
Но когда люди идут поделиться 
своими проблемами, заботами, 
бедами, всегда сопереживает. 
Всеми силами старается помочь 
там, где в этой помощи реально 
нуждаются.

Т. УСОЛЬЦЕВА
Фото И. ПЛАТОНОВОЙ

Вопрос номераПодписка-2017

Уважаемые юргинцы!
Продолжается ПОДПИСКА НА РАЙОННУЮ ГАЗЕТУ «ПРИЗЫВ» 

на первое полугодие 2017 года. Доставочный талон вам офор-
мят во всех отделениях почтовой связи района. 

Всероссийский фестиваль 
документального кино

На фестивале «Россия.doc 
кино. Тюмень-2016», который 
прошёл в Тюмени, было пред-
ставлено более 160 фильмов 
из 50 городов России.

«Я уверен в том, что фестиваль нужен и станет важным событием 
для дальнейшего развития документального кино, которое фикси-
рует важные страницы истории нашей страны, региона и судьбы 
конкретного человека», – сказал губернатор Тюменской области 
В.В. Якушев на торжественной церемонии открытия.

По словам директора «ГТРК «Регион-Тюмень» А.К. Омельчука, 
главной темой фестиваля стала любовь к России, о прошлом и 
настоящем которой в разных жанрах рассказали авторы. 

ИА «Тюменская линия»

В актированные дни особой популярностью пользуются электронные дневники школьни-
ков. Что они дают родителям? Как «войти» в такой дневник?

На вопрос отвечает начальник отдела образования администрации района Светлана Владими-
ровна АЛЕКСЕЕВА:

– Электронный дневник – это интернет-среда для взаимодействия администрации школ, учите-
лей, родителей и учеников. В автоматизированной информационной системе «Электронная школа 
Тюменской области» размещаются сведения о результатах текущего контроля успеваемости, ре-
зультатах промежуточной и итоговой аттестации, о расписании уроков, посещаемости, сведения об 
изменениях, вносимых в расписание уроков, содержание образовательного процесса с описанием 
тем уроков, изученного материала, общего и индивидуального домашнего задания, сведения о 
портфолио обучающихся и портфолио учителей.

Доступ в электронный дневник  осуществляется по паролю и логину системы «Госуслуги» через 
адрес: https://school.72to.ru/. Для доступа к электронному дневнику родителям необходимо пройти 
регистрацию на портале госуслуг. Если регистрация пройдена и получен пароль, а электронный 
дневник «не пускает», то необходимо убедиться через классного руководителя, что на сайте «ВЭБ-
образование» в информации о родителях зарегистрирован СНИЛС родителя, правильно указаны 
дата рождения и другие данные. Кроме того, в электронный дневник могут войти и обучающиеся 
старше четырнадцати лет, также зарегистрировавшись на портале государственных услуг.
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Номинация «Земля отцов – земля детей»

Фотографии собраны М.В. Моисеевой, с. Юргинское

Здесь пахнут мамой отчие пороги, 
деревней пахнет родина моя

Конкурс
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Материалы подготовил А. УСОЛЬЦЕВ. Фото И. ПЛАТОНОВОЙ и из архива Зоновской школы 

Юрга спортивная

На недавних районных 
соревнованиях среди уча-
щихся «Старты надежд» по 
мини-футболу бомбардир-
ские качества семиклассника 
Артёма Давыдова помогли 
зоновской команде войти в 
число призёров. Инструктор 
по спорту Виктор Николае-
вич Задорожный отмечает 
его и в других видах спорта 
и называет в числе первых, 
кто посещает секции в ве-
чернее время. В спортивном 
зале находим Артёма. Где ж 
ещё?

– Серьёзно стал заниматься 
спортом года три назад. Увле-
каюсь всеми видами, которые 
входят в школьную программу: 
футбол, волейбол, баскетбол, 
настольный теннис, шахматы. 
Больше всего нравятся игровые 
виды.  

– В каком амплуа выступа-
ешь в этих видах? 

– Я атакующий игрок и в 
мини-футболе, и в волейболе. 
В команде хорошие, сильные 
спортсмены: Исмаил Кураев, 
Александр Суворов, Анатолий 
Архипов, Андрей Кузьмин, Рус-
лан Васильев. 

– Как выступили на послед-
них соревнованиях?

– Увы, не смогли побороться 
за медали в волейболе. В мини-
футболе заняли третье место. 
В первой встрече с одной из ко-

Есть среди зоновских спорт-
сменок свой лидер.  Зовут 
её Ирина Мостовщикова. Она 
учится в девятом классе. Девуш-
ка успевает по всем предметам, 
особенно ей нравится алгебра. 
Вообще у многих ребят Зонов-
ской школы именно этот предмет 
является любимым. Ещё уроки 
литературы, когда по программе 
проходят поэтов. Ирина любит 
стихи Пушкина, Есенина. Есть 
любимое стихотворение: «Низкий 
дом с голубыми ставнями, не за-
быть мне тебя никогда». 

О жизни сельской девочки под-
робнее. Для начала скажем, что 
она наполненная, интересная и 
содержательная. У Мостовщи-
ковых своя мини-ферма. Мама 
Вера Александровна и папа 
Иван Витальевич занимаются 
личным подворьем, которое по 
количеству животных может посо-
ревноваться с сельхозпредприя-
тием. Ира и её сёстры – главные 
помощники родителей. Самая 
младшая Анастасия учится во 
втором классе. Светлане 25 лет, 
после окончания Тюменского 
государственного университета 
она работает в Тюмени. Наталья 
на год младше её и интерном 
стажируется в медицинском уч-
реждении по профессии фтизи-
атр. Когда собираются вместе, в 
доме шумно и весело, и можно 
горы домашней работы свернуть.

Об Ирине-спортсменке. Она 
активно занимается волейболом. 
Не думала никогда, есть ли у неё 
к этому задатки. Пришла как-то на 
секцию, там играли ребята значи-
тельно старше её. Посмотрела и 
тоже захотела научиться. Первые 
уроки игры в волейбол брала у 
опытных спортсменов Дениса 

– Зоновцы любят спорт. До-
статочно много людей по вече-
рам ходят в спортзал, который 
открыт каждый день. Молодёжь 
находит время для того, чтобы 
побегать, поиграть в волейбол, 
баскетбол, мини-футбол, на-
стольный теннис. Летом собира-
емся на спортивной площадке, 
где также проводим занятия. Все 
учащиеся среднего звена ходят 
на секции. А вообще секции  для 
всех желающих. Люди пред-
пенсионного возраста приходят 
в спортзал по вечерам. Они не 
могут на равных соперничать с 
молодёжью.  Играя в волейбол, 
делаем смешанные команды. На 
площадке в расстановке учиты-
ваем данный фактор и ставим 
друг напротив друга игроков 
одного возраста. Зоновцы лю-
бят спортивные мероприятия, 

турниры и с удовольствием в них 
участвуют. 

Особое внимание и время 
уделяю занятиям людей с огра-
ниченными возможностями здо-
ровья. Они с удовольствием 
приходят в зал для поддержания 
физической формы и активного 
образа жизни. Играют в шахма-
ты, дартс, настольный теннис, 
выполняют пробежки, упражне-
ния с мячами, обручами. Стар-
шее поколение очень активно: 
Лидия Карловна и Виктор Вла-
димирович Суворовы, Вячеслав 
Геннадьевич Евдокимов, Тамара 
Ефимовна Дергачёва и Анатолий 
Иванович Лобов – завсегдатаи 
спортзала. Тамара Владимиров-
на Коновалова заняла второе 
место по настольному теннису 
на недавней спартакиаде вете-
ранов.

Среди инвалидов тон в актив-
ной спортивной жизни задают 
Оксана Валерьевна Геращенко, 
Александр Юрьевич Никифоров, 
Михаил Валерьевич Васькин, 
Сергей Андреевич Вершинский, 
Екатерина Владимировна Ожги-
бесова. Они с удовольствием за-
нимаются и защищают честь села 
на районной параспартакиаде.

– А молодые зоновцы? 
– Учащиеся на секциях ведут 

подготовку к школьным соревно-
ваниям «Старты надежд». Здесь 

Зоновское сельское поселение: информация, события, люди 

Движение – это жизньЗоновская спортивная жизнь не отличается бурными собы-
тиями и постоянным лидерством на районных сельских играх. 
Она как тихая лесная речка. В вечернее время для местного 
населения проводятся тренировки и секции. Подолгу не гаснет 
свет в спортивном зале. Готовятся и выставляются команды 
на районные соревнования, товарищеские матчи. Были свои 
«звёзды» в лёгкой атлетике, в спортивных единоборствах. 
Инструктором по спорту здесь много лет Виктор Николаевич 
ЗАДОРОЖНЫЙ. О главных аспектах спортивной жизни сель-
ского поселения беседуем с ним.

я работаю совместно с учителем 
физкультуры Геннадием Алексе-
евичем Нелюбиным. Есть ребята, 
которые становятся лучшими в 
районе. Достаточно много под-
ростков входят в сборную сель-
ского поселения для участия в 
районных сельских спортивных 
играх. Недавно на соревнова-
ниях по мини-футболу юноши в 
средней возрастной категории 
заняли третье место.  Неплохо 
выступает команда девушек по 
баскетболу. В волейболе, к со-

Артём Давыдов 
                 в школе и дома

манд Юргинской школы сыграли 
вничью. Во второй игре, с другой 
сборной из ЮСОШ, победили 
– 2:1. В матче за бронзовые на-
грады мы выиграли со счётом 5:2 
у североплетнёвцев. 

– Кто был «автором» голов 
зоновской команды?

– Я был отмечен как лучший 
нападающий соревнований. 

– Следишь за мировым фут-
болом?

– Люблю смотреть футбол по 

телевизору. Слежу за успехами 
московского «Спартака». 

В мировом футболе сильней-
шими считаю Криштиано Роналду 
и Лионеля Месси, а лучшим – по-
следнего, так как у него больше 
«золотых мячей». Волейбол тоже 
люблю смотреть. 

– Расскажи о своей семье.
– Папа Леонид Павлович и 

мама Наталья Юрьевна работают 
в школе. Мы дружны с младшей 
сестрой Софьей, которая учится 
во втором классе, и братом Ти-
мофеем, он ходит в детский сад. 
Стараюсь научить их всему, что 
знаю и умею сам. Пытаюсь по-
немногу прививать им интерес 
к спорту. 

– Чему посвящаешь свобод-
ное от занятий спортом время?

– Большое внимание уделяю 
учёбе. Успеваемость хорошая. 
Кроме физкультуры люблю ал-
гебру. Интересно прийти к пра-
вильному ответу при решении 
сложных задач. Помогаю по 
хозяйству родителям. Мы дер-
жим коз. Я даю им сена,воды. 
Времени на это уходит совсем 
немного – полчаса, не больше. О 
другой своей обязанности я уже 
говорил: провожу много времени 
с братом и сестрой. Хоть они и 
самостоятельные, оставлять без 
присмотра нельзя. Родители в 
этом полагаются на меня. 

О волейболе и не только

Скулкина и Андрея Изотова. Они 
научили правильно принимать, 
пасовать мяч, а затем делать 
подачу и проводить атакующий 
удар. Благодаря этому уровень 
игры Ирины значительно выше, 
чем у других девушек Зоновской 
школы. Девятиклассница ещё с 
прошлого года «забронирова-
ла» место в составе сельской 
женской сборной по волейболу 
на районных спортивных играх. 
На последних – были в числе 
призёров.  

Ирина следит за выступле-
ниями наших сборных по во-
лейболу на олимпийских играх. 
Ей больше нравится наблюдать 
за мужскими встречами, более 
динамичными и техничными. 

XIV районная спартакиада 
ветеранов спорта назвала по-
бедителей в волейболе, шах-
матах и настольном теннисе.

Восемь спортивных коллек-
тивов участвовало в турнире 
шахматистов.  На первой-второй 
досках состязались мужчи-
ны, на третьей – женщины. В 
общекомандном зачёте лиди-
ровали юргинцы, чуть уступи-
ли спортсменам из районного 
центра лесновцы. На третьей 
ступени пьедестала – команда 
Северо-Плетнёвского сельского 
поселения. 

В индивидуальном зачёте в 
состязании на первых досках 

не было равных Александру 
Простякову, выступающему за 
команду села Лесное. Юргинец 
Алексей Цыганок занял второе 
место. Призовую тройку замкнул 
Виктор Туманов из Северо-Плет-
нёво. На второй доске празд-
новал победу представитель 
команды из районного центра 
Леонид Тимофеев. Иван Качуков 
из Северо-Плетнёво показал вто-
рой результат. Лесновец Сергей 
Слепцов удостоился бронзовой 
награды. У представительниц 
прекрасного пола  Анна Малахо-
ва из Юргинского подтвердила 
звание сильнейшей шахматистки 
района. Елена Коровина (село 

Лесное) завоевала «серебро», а 
Валентина Пуртова из Северо-
Плетнёво – «бронзу».

У теннисистов традиционное 
трио – двое мужчин и женщина от 
каждого спортивного коллектива 
– боролись за звание сильнейших 
в настольном теннисе. У первых 
ракеток призовая тройка опре-
делилась следующим образом: 
Сергей Поляков, представля-
ющий команду села Володино, 
юргинец Сергей Тимофеев, Ана-
толий Филатов из Северо-Плет-
нёво. Вторые номера команд: 
победа Владимира Распопова из 
команды Володинского сельского 
поселения, юргинец Анатолий 

Громов – второе, Александр Са-
мохин, выступающий за сборную 
села Северо-Плетнёво, завоевал 
бронзовую награду. У женщин 
первенствовала Людмила Кре-
стьянникова из Володино. Тамара 
Коновалова, выступавшая за 
Зоново, – на второй ступеньке 
пьедестала. Татьяна Барышева, 
представительница районного 
центра, на третьем месте.

В командном первенстве ли-
дирующие позиции в настольном 
теннисе сохранила Володинская 
территория. Юргинцы на второй 
ступени пьедестала. Северо-
плетнёвские теннисисты стали 
третьими.

Две женские волейбольные 
команды определили силь-
нейшую в очном поединке. Во-
лодинская сборная победила 
спортсменок из районного цен-
тра. В волейбольном турнире 
среди мужских команд победу 
одержали североплетнёвские 
спортсмены. Лесновцы хоть и 
уступили им первую ступень 
пьедестала, показали, что во-
лейбольные традиции в селе 
Лесном крепки. Всегда настро-
енные на борьбу за высшие 
награды, дружные, сплочённые 
володинцы  в этом виде спорта 
тоже не остались без наград.

А. АЛЕКСЕЕВ

На спортивных площадках – ветераны

жалению, не смогли пробиться 
в число сильнейших. 

Наши женщины участвовали 
в районном турнире по волей-
болу и заняли третье место, 
пропустив вперёд более опыт-
ных соперниц из Володино и 
Шипаково. Ольга Анатольевна 
Архипова, Галина Андреевна 
Задорожная, Людмила Вла-
димировна Васькина, Ольга 
Владимировна Ведерникова 
– члены сборной. Достаточно 
молодая команда.

Стараемся проводить спор-
тивные мероприятия к каждому 
празднику. В рамках Дня здоро-
вья провели совместно с вос-
питателями для ребят детского 
сада и учащихся начальных 
классов с учителями «Весёлые 
старты». Состоялась товари-
щеская встреча по волейболу 
между командами учителей и 
учащихся. Победили школьники. 
В новогодние праздничные дни 
спортзал пользуется особенным 
спросом. Много горожан при-
езжает погостить на выходные, 
вечером они обязательно идут 
в спортзал. 
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Г.В. НИЯЗОВА

(9-7)

СЕПТИК (3 куб.) – 13 тыс. руб.
БАКИ мусорные.
ТЕПЛИЦЫ – от 7 тыс. руб.
MetalТорг.  8-912-387-99-05.

(10-6)

(10-6)

Реклама. Объявления.

ОХРАННОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ
проводит набор охранников на вах-
ту в г. Тюмень. Продолжительность 
вахты – 40 дней. Предоставляется 
жильё, выдаются авансы. Обяза-
тельно наличие формы одежды 
(серо-синий камуфляж). График 
работы: сутки через сутки или сутки 
через 12 часов. Заработная плата 
без задержек за вахту: нелицензи-
рованные – 27000–31000 руб., ли-
цензированные – 38000– 42000 руб.

Телефоны: 8-922-079-03-37,
                    8-922-471-41-52.

(5-4)

Наши консультации

УСЛУГИ ФОТО- 
и ВИДЕОСЪЁМКИ; 
РЕТУШИРОВАНИЕ 

(ВОССТАНОВЛЕНИЕ) 
ФОТОГРАФИЙ; 

МОНТАЖ 
ВИДЕОРОЛИКОВ. 

Телефоны: 2-46-89, 2-39-00. 

(14-12)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ. Телефон: 8-902-620-14-16. (14-2)

ЗАКУПАЕМ ГОВЯДИНУ, 
БАРАНИНУ. 
Телефон: 8-904-462-90-72. (6-5)

Для вас 
вещает 
 радио-

программа 
«ЮРГИНСКАЯ 

ВОЛНА»  
каждую среду 

и пятницу 
в 18-00 

на канале 
«Радио-7». 
Телефоны: 
2-46-89, 
2-49-85.

МАНИПУЛЯТОР, ЭВАКУАТОР. 
Телефон: 8-902-620-14-16. (8-2)

ОВЁС, МЁД. 
Телефоны: 8-902-815-21-01, 2-49-00.

***
ОТРУБИ. Телефон: 8-982-981-51-21.

***
СВИНИНА, САЛО. 
Телефон: 8-950-494-71-43.

***
КУРЫ-НЕСУШКИ. 
Телефон: 8-902-623-41-85.

Выражаем огромную бла-
годарность односельчанам 
и родственникам, всем, кто 
принял участие в похоронах 
нашей любимой жены, матери 
и бабушки Ивановой Капитали-
ны Фёдоровны.

Родные, с. Лесное

В МАГАЗИНЕ «РОДНИК» 
свежее мясо (ГОВЯДИНА, 
СВИНИНА).

(2-2)

Случаи заболевания жи-
вотных ящуром в Сабинском 
районе Владимирской обла-
сти послужили информацион-
ным поводом для интервью 
с заведующей Юргинским 
отделом ГАУ ТО «Омутинский 
ветцентр» Валентиной Ива-
новной ЯЦЕНКО.

– Ящур – это инфекционная, 
остро протекающая и быстро 
распространяющаяся болезнь 
парнокопытных животных. 
Характерными клиническими 
признаками болезни являются 
кратковременная лихорадка, 
афты и эрозии на слизистой 
оболочке ротовой полости, на 
коже венчика и межкопытной 
щели, носового зеркальца, вы-
мени. Возможно протекание 
болезни животных со стёртыми 
клиническими признаками. У но-
ворождённого молодняка ящур 
может протекать в сверхострой 
форме со смертельным исходом 
без образования афт.

– Есть ли вероятность забо-
леть человеку ящуром?

– Ящуром могут заболеть и 
люди. Инфекция не переда-
ётся от человека к человеку. 
Заразиться ящуром человек 
может только от животных, кон-
тактируя с ними и употребляя 
заражённые молочные продукты 
в сыром виде. При пастеризации 
и кипячении молока – основные 
методы профилактики – возбуди-
тель ящура погибает. Статистика 
заражения этой инфекцией чело-
века примерно такая: 65 процен-
тов случаев заражения ящуром в 
результате употребления сырого 
молока. Один процент – от упо-
требления других молочных про-
дуктов: простокваши, кефира, 
сливочного масла, сыворотки, 
произведённых из сырого мо-
лока. 34 процента – заражение 
вирусом ящура у человека про-
исходило в результате контакта 
с заболевшими животными. В 
последнем случае переносчика-
ми заболевания могут служить 
подстилки, поилки, корма, вода, 
навоз, даже одежда работников 

фермы. Установлено также, 
что шерсть инфицированного 
животного заразна ещё как ми-
нимум месяц. Коровье, козье, 
верблюжье молоко заразно ещё 
до появления внешних призна-
ков ящура – язв на слизистой, и 
остаётся таковым на протяже-
нии ещё двенадцати дней.

– Какие симптомы заболе-
вания проявляются у людей?

– В клинической картине забо-
левание у людей протекает с яв-
лениями афтозного стоматита, 
герпетической ангины на фоне 
гриппоподобных состояний 
(головная и мышечная боли, в 
том числе в области поясницы), 
чувство жжения и сухость во 
рту, сильное слюноотделение, 
а также появление пузырьковых 
поражений ногтевого ложа.

– При первых признаках 
проявления болезни у живот-
ных, какие меры необходимо 
предпринимать?

– При возникновении подо-
зрения на заболевание ящуром 
владельцы животных обязаны 
немедленно сообщить об этом 
ветеринарным специалистам 
Юргинского отдела. Изолировать 
больных и подозрительных по за-
болеванию животных, закрепить 
за ними отдельный обслуживаю-
щий персонал, исключив контакт 
его с лицами, ухаживающими за 
другими животными. Остальных 
животных оставить на месте 
и не допускать их перевода в 
другие помещения. Запреща-
ется выезжать на транспорте 
любого вида, принадлежащем 
хозяйствам, частным лицам, 
из пункта, находящегося в ка-
рантине. Домашнюю птицу на 
территории неблагополучного 
пункта содержат в закрытых по-
мещениях, а собак – на привязи. 
Не допускаются передвижения 
людей за пределы неблагопо-
лучного пункта без соблюдения 
мер и порядка, установленных 
местными ветеринарными ор-
ганами и комиссией по борьбе 
с ящуром.

А. УСОЛЬЦЕВ

Ящур – опасное заболевание 

Стэнфордский российско-американский форум 
в Тюмени соберёт студентов из 10 стран мира
30 студентов из 10 стран мира станут участниками регионального 

сегмента Стэнфордского российско-американского форума (SURF). 
Он пройдёт в Тюмени с 24 по 26 ноября 2016 года. Год назад област-
ная столица впервые присоединилась к проекту.

«Стэнфордский российско-американский форум является молодёж-
ной общественной программой, в рамках которой студенты ведущих 
университетов России и США имеют возможность провести совместные 
исследования, – рассказал член оргкомитета Стэнфордского форума в 
Тюмени Павел Кузнецов. – Цель форума – поддерживать и укреплять 
сотрудничество в областях взаимных российско-американских интере-
сов, которых немало: энергетическая безопасность, нераспространение 
ядерного оружия, Арктика, космос и многие другие».

В число делегатов этого года входят молодые люди, работавшие или 
проходившие стажировку в таких компаниях, как  журнал Esquire, Facebook, 
Google, IBM, Microsoft, General Electric и Siemens, Сбербанк, национальных 
органах власти (МИД и Госдума России, Парламент Великобритании), 
международных организациях (ОБСЕ и ООН) и других.

За два дня участники форума смогут познакомиться с городом, узнают о 
местных стартапах, посетят несколько промышленных объектов, учебный 
центр Шлюмберже и даже смогут отметить День благодарения и познако-
мится с русским бытом в неформальной обстановке, проведя один вечер 
с тюменскими семьями.

 «Результатом этого форума станет прочный фундамент для конструк-
тивного диалога. Ведь завтра участники форума станут бизнесменами, 
учёными, чиновниками, преподавателями и будут понимать Россию го-
раздо больше», – добавил Павел Кузнецов.

Следить за новостями форума можно в группе мероприятия – https://
vk.com/stanfordusrussiaforum, а также по публикациям под хэштегом 
#stanfordsurf.

Выражаем глубокое, искреннее соболезнование Валентине 
Алексеевне, Аркадию Николаевичу, Светлане Александровне, 
Александру Николаевичу, Татьяне Георгиевне Колычевым по 
поводу смерти 

КОЛЫЧЕВА Николая Семёновича. 
Скорбим вместе с вами. Семьи Матвеевых, Коноваловых


